
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、今日も昨日に引き続いて寒い中毎例会には多数の会員に出席していただき大変ありが

とうございます。「ロータリーは分かち合いの心」毎例会に多数が出席をいただきクラブの方針を理解いた

だき、分かち合う。これぞ本年殿ウィルフリッド・J・ウィルキンソン会長の RI テーマの実践だと思って

おります。昨日は暦の上で大寒、一年を通じて一番寒い日ということですがまさしく一昨日の日中からみぞ

れ交じりの雪が降り積もり、昨日は、皆さんも会社の社員さんも大変だったろうと思います。大変ご苦労様

です。先週は後期に向けて各委員会で目標を示していただき如何に実行していくかということで話し合いを

しました。この目標を元に後 6 ヶ月を楽しくロータリーを学んでいただいて、それぞれに問いかけていただ

きたいと思います。先週お配りしてガバナー月信 2008 年 1 月号に出席率が乗っていましたが、昨年の 11

月末でとうとうグループ 11の５グループの中ついに最下位の平均出席率が 82.58％となってしまいました。

非常に残念です。他クラブを見ますと低いところは 60％台のクラブもありますが、ほとんどが 80％後半か

ら 90％台の出席率であります。ロータリーの会員の義務は会費の納入と出席とうたわれております。平田

出席部会長も毎回出席率を発表されておりますが、皆さんのご協力で是非 90％台になるようよろしくお願

い致します。目標達成の折には私も進んでスマイルをさせて頂きたいと思いますので是非協力をお願い致し

ます。本日皆さん尾お手元には先週、先々週２回ゲストとしてお見えになった今川さんの入会情報をお配り

してあります。一読いただき、ご承認をいただきたいと思います。今月は R 情報決間です。月間にちなん

で今日は R 情報部会長の神原さんによる卓話です。皆さんしっかり学んでいただきたいと思います。後ほ

ど神原部会長さんよろしくお願い致します。これで会長の時間を終わります。 

     

◆幹事報告 

 金子ガバナー事務所より ２００７―０８年度「意義ある業績賞」推薦クラブ岩国中央 RC の「錦川流域の

自然環境を未来に引き継ぐために」に決定 

（例会変更） 

 福山東 RC ２月６日（水）18：30～ おんどるぱん 親睦夜間例会 

 福山 RC  ２月２５日（月） ㈱サンエス 職場例会 

       ２月１１日（月） 休会 

  

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 85.29% 

        欠席者  9 名   入川さん 佐藤(直)さん 岡本さん 佐藤(俊)さん 西川さん  

                  赤阪さん 三好さん 谷口さん 山岡さん 

 補正出席１月８日       ○補正出席率 81.82％ 

         メイクアップ  今井さん 

◆会員創業創立記念祝  佐藤和美さん   ㈱一心    63 年 1 月 14 日 
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◆申告スマイル 

 前田眞治会長……毎日寒い日が続きますが、皆さん風邪には気をつけて出席していただくようよろしくお願

いします。本日のプログラムは、R 情報部会での卓話ですか神原部会長さんよろしくお願いします。 

 武田正敏幹事……いつもありがとうございます。本日は R 情報部会神原様、卓話よろしくお願いします。 

 佐藤和美さん……昨日㈱中国放送、ミズノ㈱主催の佐々岡引退記念パーティーに出席しましたが、指定席が

ブラウン監督の隣で通訳を介して色々と話をし、楽しいひと時でした。カープの選手とも黒田、新井を含

めて現役、山本浩二、大野、北別府、OB を含めて４００人のパーティーでした。 

 神原一省さん……今日の卓話の時間に R 情報の話をさせて頂きます。辛抱して聞いてください。 

 菅 雪雄さん……久しぶりに風邪引きで長いこと苦しめられましたがやっと楽しくなりましたのでスマイ

ルします。 

 佐藤 貢さん……所用で早退させていただきます。２月９日サンピア福山で、経済リポート社と共催でセミ

ナーを開催します。興味のある方は是非お申込み下さい。 

 平田 昭さん……今日は所用で早退させていただきます。申し訳あり

ません。 

  

◆プログラム： 会員卓話：神原 R 情報部会長 

   ロータリーは１９０５年（隊商念）にシカゴで誕生しました。 

   創立時のメンバーは４人 

    青年弁護士のポール・ハリスを筆頭に鉱山技師 ガスターバス・

ロア、石炭商シルベスター・シール、洋服の仕立て屋 ハイラム・

ショーレー 

  １業種１人によって気兼ねなしで、親睦と奉仕活動の仲良しクラブが出来た。 

  ただ奉仕をするだけでなく奉仕活動をする心を養う団体である。職業の道徳水準を高めるのが基本的な考

えです。 

  ＲＣとライオンズクラブの違い 

      ロータリークラブ            ライオンズクラブ 

   活動   教育的要素があって         物質的・経済的な面を重視している 

        精神的な面を重んじる 

   モットー We serve                           基本的に  I serve 

   例会   毎週１回              月２回 

   出席   義務                あまりやかましく言わない 

  ロータリーの現状 

      国際ロータリー             日本のロータリー 

  ２００以上の国に広がっている    

  クラブ数  32,774 クラブ            2,319 クラブ 

  会員数   1,210,047 人             98,386 人 （2007 年 7 月） 

 ロータリー財団 

  3 つの寄付から成り立っています 

   ①年次寄付 毎年 1 人当たり 100 ドル自発的に収める 

         1,000 ドルを寄付した人 ポール・ハリス・フェロー 

         更に 1,000 ドル寄付の人はマルチポール・ハリス・フェロー 

         いずれも寄付後 3 年経過して使われる 
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   ②恒久基金への寄付 

    元金は使わず投資されその収益が財団プログラムの支援に使われる 

    1,000 ドル以上無条件に寄付した人はベネファクターと呼ばれる 

  ③使途指定寄付 

   あらかじめ使い道を決めて寄付するものでポリオプラスがその代表例、他の目的に使用されることはな    

い    

  マッチンググラント（同額補助金制度） 

   我がクラブではこの補助金をもらう奉仕活動はまだ実績がないですが、できることなら折角の、この制

度を活用することを考えるのが望ましいと思う。お金を出してくれるということはロータリー財団から、

その活動が認められたということにもつながるので意義があることだと思う。しっかりもらってしっか

り活動するのがいい。 

  今年の IM は 3 月 2 日に「決議 23―34 の徹底的解析」というテーマで RI 第 2680 地区パストガバナー田

中 毅氏が講演。23・34 とは 1923 年に開催されたセントルイス国際大会で技研されて第 34 号議決です

それは、社会奉仕に関する、RI としての判断基準と成った。 

  R 情報部会の願いは福山赤坂ロータリークラブが将来にわたって魅力あるクラブ、品格のあるクラブにな

ることです。 

 

◆次回例会    2 月 19 日（火） 休会 

        2 月 26 日（火） 会員卓話 角田英純さん 


